

PRESSEMITTEILUNG

Tempo 30 in Pirckheimerstraße sofort umsetzen!

SPD-Stadtratsfraktion fordert mit einem Dringlichkeitsantrag die sofortige Einführung der Tempo-30-Regelung in der Pirckheimerstraße / Pilotystraße.

In einer Sitzung des AK Nordstadt am 4.2.2026 hat die Stadträtin Claudia Arabackyj erfahren, dass es in dieser Woche einen Verkehrsunfall im Bereich der Pirckheimerstraße, / Pilotystraße gab, bei dem eine Schülerin angefahren worden ist.

„Es besteht sofortiger Handlungsbedarf. Die geplante Tempo 30-Regelung muss in diesem Bereich sofort umgesetzt werden! Weitere taktische Spielchen verbieten sich“, erklärt Dr. Nasser Ahmed, Fraktionsvorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion und.

Die Anordnung von Tempo 30 ist seit neuestem auch wegen hochfrequentierter Schulwege möglich. Die Verwaltung hatte die Umsetzung an dieser Stelle bereits fest eingeplant.

Wie die Medien berichteten, wurde ein Bericht zur geplanten Einführung der Tempo-30-Regelung an dieser Stelle in der letzten Sitzung des Verkehrsausschusses auf Wunsch der CSU-Fraktion vertagt.

„Wir haben absolut kein Verständnis mehr für weitere Verzögerungen. Ein paar Sekunden, die Autofahrer durch Tempo 30 verlieren, dürfen nicht Leib und Leben von Kindern gefährden! Die Schulwegsicherheit muss absolute Priorität haben“, so Stadträtin und Nordstädterin Claudia Arabackyj.

Kontakt:

Claudia Arabackyj: 0170/3242632

Dr. Nasser Ahmed: 0176/23854969

Nürnberg, 5. Februar 2026